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CONSIGLIO DEI CORSI DI STUDIO AGGREGATO IN SCIENZA DEI MATERIALI 

Verbale della Seduta del 15 novembre 2023 

 

Il giorno mercoledì 15 novembre 2023 - dalle ore 16:30 si è tenuta la seduta telematica (utilizzando la piattaforma zoom 

https://unipd.zoom.us/ Join Zoom Meeting https://unipd.zoom.us/j/3699805460) del CCSA SdM e MS per discutere il 

seguente:  

O.d.G. 

Ordine del giorno: 

1. Presentazione degli esiti della valutazione della didattica da parte degli studenti. 

2. Pratiche studenti 

3. Varie ed eventuali 

Risultano assenti: Fosca Conti, Chiara Maurizio, Miriam Mba Blazquez, Lucio Litti, Francesco Ancilotto, Stefano 

Agnoli, Laura Calvillo Lamana, Barbara Fresch, Mauro Sambi; sono presenti gli studenti Matilde Soresina, Pietro 

Sanchini, Ilaria Trevisiol, Filippo Burla, Agnese Pavan.  

1. La Presidente illustra i risultati ottenuti dalla valutazione degli studenti (AA 2021-22).  

Laurea Magistrale 

 

Laurea Triennale 

 

https://unipd.zoom.us/


La presentazione innesca una discussione della quale si riportano i dati salienti: 

1. E’ importante migliorare l’orientamento in ingresso alla LT perché gli studenti abbiano chiari gli obiettivi formativi e 

la tipologia di percorso. Riferiscono la Prof. Signorini ed il Dr. Davide Ferraro. Lo studente Sanchini si dichiara 

d’accordo con quanto riferito.  

2. Per la LM si suggerisce di formulare delle macroaree diverse caratterizzate da competenze diverse (poiché il numero 

degli iscritti scoraggia l’idea, inizialmente formulata dal Gruppo di lavoro, di fare diversi indirizzi).  

3. Il Prof. Napolitani Enrico e lo studente Sanchini Pietro ribadiscono che, a fronte di un desiderio di rendere più 

robusto il corso di studi, va constatato che il percorso formativo risulta già abbastanza difficile per gli studenti.  

4. Il Prof. Francesco Sedona suggerisce di fare una indagine “Doodle” sugli argomenti che gli studenti e le studentesse 

possano ritenere mancanti o insufficientemente elaborati. Il Prof. Filippo Romanato suggerisce il confronto con i 

docenti ed i discenti del corso magistrale LM MS per sapere quali siano le prevalenti lacune e gli argomenti che 

andrebbero considerati in maggiore (o minore) dettaglio. Si fa anche notare come il livello delle lacune vada “pesato” 

per la coorte avendo il COVID 19 portato a una minore solidità nella preparazione degli studenti in entrata dalla scuola 

superiore.  

5. Il Prof. Luca Valentini ribadisce (come già fatto nello scorso CCSA avente come oggetto il miglioramento della 

didattica) ed è sostenuto dal Prof. Sedona, che in altri CCS sono gli studenti a condurre la Settimana del Miglioramento 

della Didattica e, in particolare, il CCS dedicato. Ne risulta una partecipazione molto più sentita.  

Alle 18.30 la seduta è tolta 

 Il Presidente 

Prof. Antonella Glisenti 

 


